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1月 8日例会 プログラム 「年頭にあたって」 東川会長 槌田幹事  「年男の抱負」 東川君  仲田君  谷口君 
1月 15日例会 プログラム 「ロータリー理解推進月間に因んで」 ロータリー情報委員会 緋田秀雄委員長 
1月 8日のメニュー ・オッ！玉ゲタ丼・紫芋と野菜のかき揚げ・千両茄子と鶏ミンチのアン掛け・信州そば・珈琲 
 

前回（12 月 25 日）例会記録 
 

会員総数 33名 出席者数 24名 欠席者数 9名 出席率 72.73％ 前回補正率 75.76％ 
前回補正者 藤田君 白石君 富永君 

出
席
報
告 欠 席 者 星野君 井上君 岸君 三宅(孝)君 仲田君 小野君 白石君 上原君 山田(次)君 
 
 会 長 挨 拶   
 
 皆様、今日は。本日が平成 21年の最後の例会となりました。12月はロータリー家族月間で、日頃ややも

すれば空気のような存在になっている家族に特別な気配りをする月間であります。ロータリーをまず理解し

てもらえるのは家族ですし、私たちがロータリー活動を続けられるのも家族の理解があっての事です。来年

は 1月 8日が例会で暫くロータリーもお休みですが、どうかこのお休みの間家族をよく労ってあげて頂きた

いと思います。最後に皆様良い年を迎えられ来年 1月 8日元気に例会でお会いしたいと思います。  
 会 長 報 告   
 
・ 12月 20日(日)小林完治ガバナー・エレクトの国際協議会への出席の為の壮行会に藤田ガバナー補佐・会長・

幹事・島田次期副会長・緋田副幹事の 5人で出席して参りました。 
 
 幹 事 報 告   
 
・ ガバナー・エレクト小林完治様より国際協議会出席の為の壮行会への出席に対するお礼状が届いております。 
・ 岡山城ロータリークラブより創立 20周年記念式典出席に対するお礼状が届いております。 
・ 他クラブ週報、例会変更通知は回覧させて頂きます。 
 
 スマイル・ボックス   
 
・石川君－本年もありがとうございました。 
・松尾君①－会長・幹事・役員の皆様、前期ご苦労様。 
・三宅(保)君①－この 1年大変お世話になりました。来年もよろしくお願いします。 
・島田君－①会員の皆様、前期大変お世話になりました。②小林ガバナー・エレクト壮行会に出席、東川会長・

槌田幹事大変お世話になりました。 
・安江君－1年間お世話になりました。 
・東川君－12月 20日エコライフ玉野の竹林整備への参加ありがとうございました。 
・三宅(保)君②－12月 20日市内山田品の作地区で開催されたエコライフ玉野主催の学習体験講座「里山を

守ろう」に私を除き 6名の会員が参加して下さいました。学習講座とはいえ、実質的には竹林整備という

立派な社会奉仕活動でした。寒い中、1日ご苦労様でした。地区住民として感謝致します。 
・宮原君－40年掛かりましたが、ハイロー会で念願の 10回目の優勝を達成しました。夜の部も圧勝。12月 23
日の珍事。 

・富永君－宮原さん、ハイロー会優勝おめでとうございます。夜も大当たりで最高の 1日でしたね。 
・松尾君②、三宅(照)君－ハイロー会、馬券当たりました。 
・谷口君－ハイロー会、お世話になりました。            ・林君－前回欠席。  
 プ ロ グ ラ ム  「上半期を終えて」  東川会長  槌田幹事  藤田ガバナー補佐 
 
東川会長 
 国際ロータリー会長ジョン・ケニー氏は「ロータリーの未来はあなたの手の中に」とテーマを掲げ、葛尾地  



 

< ２ > 

区ガバナーは｢ロータリーは地域と共に｣を地区テーマとして本年度スタートしました。早いもので、今日で上

半期が終わり、マラソンで言うと折り返し地点に着くことが出来ました。 
 ７月のガバナー補佐・ガバナー公式訪問、10 月の地区大会と無事終えることが出来ました。地区大会では

RI財団への寄付達成クラブ・米山記念奨学会への寄付達成クラブ、会員増強 1名以上達成クラブの 3つの表

彰を受けました。社会奉仕活動としては玉野まつりでのバザー開催と「ろうあの会」への寄付、エコライフ玉

野の公開講座の水質検査・竹林整備と 2度の参加、宇野駅周辺の清掃参加を行いました。職業奉仕では 11月
親睦を兼ねて今治のビール工場見学と家族旅行の実施、そして家族と過ごした 8月の納涼例会と 12月の忘年

例会と親睦を図れました。そのほか児童科学作品展・MOA 美術展・岡山城 RC 周年式典・少年親善野球大会へ

の参加・4クラブ親睦ゴルフ・大阪リバーサイド RCへの表敬訪問等あっという間に過ぎた半年でありました。

またロータリー財団、米山奨学会への寄付では地区目標を達成できそうであります。どれもこれも皆様会員の

ご協力のお陰と感謝しております。中国の言葉に「百里を行くものは九十を半ばとす」がありますが、まだま

だ九割も達成出来ておりません。来年は 1月早速丸の内 RCと共催の IMがあり、会員全員参加でそれぞれ役割

分担をお願いし成功させねばなりません。また 4月大阪リバーサイド RC30周年式典参加と重要行事がありま

す。最後まで気を緩めず来年残り半期を頑張りたいと思っていますので、会員皆様のご協力を更にお願いしま

して上半期を終わります。 
槌田幹事 
 最初の例会の時に「ロータリーの手引」に基づいて幹事の仕事という事で、「①会員記録の整理・保管 ②出

席記録 ③クラブ・理事会等の諸会合の通知 ④クラブ・理事会等の諸会合議事録の作成・保管 ⑤1 月と 7 月
の会員の報告 ⑥ガバナー事務局への会員の移動報告 ⑦ガバナー事務局へのクラブ例会の月次出席報告 ⑧そ

の他の義務報告とロータリー誌への送金手続き ⑨その他の通常その職に付随する任務」と 9件の幹事の仕事

があるとお話しました。本日は今年最後の例会ですが⑥のガバナー事務局への会員の移動報告は会員の減少報

告（退会報告）をしないで非常に喜ばしいと思っています。 
 昨日の事ですが、近藤会員の所でライオンズクラブの会員の方から昨年 10名の増員をしましたという話が

ありましたので、増員の方法を聞いてみましたところ入会まで最長の方は 20年近くも掛かった方もいらっし

ゃるそうです。毎年増強委員の方は替わられますが入会予定として名前の挙がっている方は毎年新しい増強委

員の方が訪問して入会のお願いをしているそうです。玉野 RCも参考にしてはどうかと思いました。 
 先週の日曜日に会長他 7名のメンバーで「エコライフ玉野」へ竹林の伐採と竹割りに行って来ました。作業

は結構きつい作業でしたが、地域の人々は楽しそうに作業をしていました。私は竹割り作業の機材の導入を提

案したところ、エコライフ玉野の高畠さんより作業の機械化よりも手作業を皆ですることが楽しい事で、それ

が地域の活性化になるとの話を聞かされ、そういうものかと感心しました。 
 また、今年度一番変わった事は例会の前に食事をする事に変更した事です。食事をゆっくり食べてコーヒー

を飲んで、それからゆっくり例会を始めましょう。そして卓話の時間はきっちり 30分とりましょうという事

で始めました。賛否いろいろ耳に入ってきましたが、もう少し続けてみたいと思います。下期も続けて、もし

だめなようであれば次年度の会長・幹事の皆様で変更して頂ければ良いと思います。 
 「できの悪い幹事」ですが、あと半年のお付き合いをお願いします。つまらないお話でしたが、これで上半

期を終わってのお話とさせて頂きます。 
藤田ガバナー補佐 
 2009-2010年度ガバナー補佐を仰せ付けられまして既に 1年が経ちました。昨年のガバナー・エレクトの壮

行会が最初に行われましたが、それから地区協議会・次期ガバナー補佐会・ガバナー補佐会・地区大会等で松

江にはすでに 6回行きました。 
 11月 19日と 20日に第 38回ロータリー研究会が東京のホテルグランパシッフィク LE DAIBAで国際ロータ

リー・ゾーン 1、2、3の日本全国のパストガバナー、ジョン・ケニーRI会長、李東建 RI前会長、2005年 RI
パスト会長グレン E.エステス（TRF管理委員長）さん、他多くのご来賓のもとに開催されました。第 1～第 7
セッションまで 2日間に亘る勉強会でしたが私も参加させて頂きました。厳しい状況になっておりまして会員

がどんどん減ってきているということで、これからロータリーをどうするのかというお話もありました。また、

次年度からですが R財団が 2017年に財団創立 100周年を迎えるということで 100周年に当たって「未来の夢

計画」というのがありまして、第 2690地区がその「未来の夢計画」のパイロット地区に指名されております。

次年度から財団委員長は出来ましたら 3年間同じ委員長が良いのではないかと言われていますが、そうすると

財団委員長を引き受ける人がいないのではないかと言われる位 3年間は大変なことになると感じております。

それからロータリーが外に向かってこれから何をしたら良いかというお話もありました。研究会の 1日目の第

1セッションは「新世代への奉仕」、続いての第 2セッションは「ポリオ撲滅を目指して」。2日目の第 3セッ

ションは「メンバーシップとリーダーシップ」、第 4セッション「奉仕と倫理」、第 5セッション「水環境保全

と保健」、第 6セッション「2010年規定審議会」、第 7セッション「識字率の向上」というお話がありました。

それぞれパスト会長が講師としてお話をされていましたが、皆さんが本当によくロータリーに打ち込まれてい

るというような気がしました。はっきり言ってレベルの差を感じたところであり、本当に良い勉強をさせて頂

いて、研究会に参加して本当に良かったと思っております。この度、ガバナー補佐に推挙して頂きまして心か

ら感謝を申し上げます。 
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 次に IMについてですが、変更がありましたので本日皆様方に実行委員会のメンバー表を再度お配りさせて

頂いております。2005-2006年度にも行いましたので、ほぼ同じような役割分担になっております。1月 27日
に予行演習をすることになっていますが、全体構成については今までのものを参考に岡山丸の内 RCが全て執

り行うことでお任せをしておりましてプログラム作りをしております。来年には手元に届くと思います。我々

が担当するのが「パネルディスカッション」で、今までに 5回の打合せをしております。時間配分等が難しい

ところがありますが、今回は DVDの映像を取り入れて分かりやすい IMにしようと思っています。テーマは「水

と環境」、サブテーマは「地域から世界へ」です。まず旭川の水源から岡山市の水道になり,市民の飲料水にな

るまでの DVDを流し,その説明からはいり、五輪会の係わり、小串における「アマモ再生」のお話があり、そ

の次に、岡山南 RCのマラウィ共和国の井戸掘り（WCS）についてのお話があります。 
また「エコライフ玉野」の竹炭についても画像で紹介したいと思います。 
 今回の第 10及び 11グループの IMは､第 2690地区のトップを切って行われますので、他のロータリークラ

ブからもかなり御来賓他大勢の方が見に来られると思います。やったあと、パストガバナーを始めとしてご臨

席の方々から「良く出来ていた」という評価を頂くような IMにしたいと思っていますので、皆様のご協力を

よろしくお願いいたします。 


